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Sierra
activa

Magdalena Sierra no
para de caminar. En los

últimos días entregó
ayudas a entidades

barriales, subsidios a
escuelas públicas del

distrito y se reunió con
integrantes de FADI

 Página 13

AVELLANEDA

BERAZATEGUI

Más Obras
en Bera

En los últimos días, la
Comuna avanzó con
numerosas obras en

distintos puntos del distrito:
Con la pavimentación de
Milazzo en Ranelagh, la
Agraria en Pereyra, y la
remodelación del Centro

Cultural Municipal El Patio
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La Suprema Corte Bonaerense rechazó una presentación vecinal
que buscaba paralizar la construcción de la Alcaídia en la Ribera
quilmeña, expediente que había interpuesto un grupo de vecinos

Presa de
su fallo

Una moneda
larga para los

Consejos Escolares
Provincia le envía  a los

Consejos de cada distrito
más de 3 mil millones para

realizar obras antes del
reinicio de clases

Aumenta el alerta
por cianobacterias
tóxicas  en las
costas del Río de
la Plata en la región

Aún se investiga qué paso con el disparo en su cabeza

Aún con traqueotomía y
sedado, el abogado Luis
Daer ya reconoce a algunos
familiares moviendo los ojos

En Quilmes, la Intendenta
supervisó el 'Operativo Arroyos'
y lo que se viene en Finexcor

La Alcaidía en Quilmes saltó el obstáculo vecinal

Mayra firmó
una inversión de

300 millones
de pesos

para asfaltos

Daniel García
denunció al diputado
Juan Pablo Arenaza
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Observamos todo.
Informamos todo.

Kiosco
"Catedral"

Mitre y Rivadavia, Quilmes
Centro. Todas las

publicaciones y diarios

Kiosco
Armando

Alberdi y Mitre. Quilmes
(6 a 15 hs) 4618-1235

Diarios y Revistas

"GALE"
Av. 12 de Octubre esq.
A. Baranda. Quilmes

Juancho
Diarios y Revistas

Quilmes Oeste
Vte López y San Luis

Mitre y
Brandzen

Walter tiene todo lo que
necesitas: Revistas, diarios y
publicaciones. Domicilio

En Bernal-Quilmes: Lamadrid casi Vicente López.
En Berazategui: Mitre y 14, frente a la ex Municipalidad.

Diarios Cevallos
Cevallos y Rivadavia, Qs.

Tel.1563353738
Reparto a Domicilio

El Mejor Kiosko
Diarios y Revistas
Garibaldi y San Martín

Quilmes Centro

También lo podés conseguir en...

La Alcaidía en Quilmes
saltó el obstáculo vecinal

La Suprema Corte Bonaerense rechazó una presentación vecinal que
buscaba paralizar la construcción de la Alcaídia en la Ribera quilmeña

  La Suprema Corte de Justicia de la Provincia rechazó un recurso de no innovar presentado por los Vecinos Autoconvocados de la Ribera de
Quilmes contra la expropiación del predio donde se construirá la Alcaidía de Quilmes. Los jueces de la Corte Daniel Fernando Soria, Hilda Kogan,
Sergio Gabriel Torres y Luis Esteban Genoud, decidieron no hacer lugar a la medida cautelar porque el planteo presentado por los vecinos iría contra
la Ley de expropiación que está dentro de la emergencia carcelaria provincia.
  La resolución se produjo luego que un grupo de vecinos quilmeños autoconvocados, con la firma de Jorge Elías Zacarías y Adriana De Caria,
presentaron un recurso de amparo contra la decisión del Gobierno Bonaerense de expropiar un predio en la Ribera local para la construcción de la
penitenciaria.
  En su pedido, los vecinos plantean que la construcción de la Alcaidía en la zona tendría un impacto negativo, y afirman que se omitió una
evaluación de impacto ambiental.
  Los Jueces no hicieron lugar a la medida cautelar porque consideraron que el planteo es contra la ley de expropiación y está dentro del marco de
la emergencia carcelaria aprobada. "y los hipotéticos agravios de los accionantes se refieren, no a ella, sino a una serie de acontecimientos futuros
en una supuesta etapa de diseño, proyecto y construcción de las unidades. Es recién allí donde, a su tiempo, podrían focalizarse los esfuerzos

críticos para desentrañar la validez del obrar estatal", explicó la Suprema Corte.
  A finales del 2020 la Legislatura provincial transformó en ley la emergencia carcelaria
por la que se daba vía libre a la expropiación de predios en el AMBA para la construcción
de Alcaidías. Tanto Quilmes como Berazategui, fueron ciudades elegidas para su
edificación.

Mayra en la Jornada
"Chequeate en Casa"
que se desarrolló en
el Sanatorio Modelo

  La intendenta Mayra Mendoza
visitó el Sanatorio Modelo Quil-
mes, institución que a partir de
febrero se sumó al programa de
detección temprana de riesgos
y cuidado de la salud "Chequea-
te en casa" del PAMI, para que
sus afiliados puedan realizar
cuidados preventivos y detec-
ción temprana de riesgos.
 En esta oportunidad, la Jefa co-
munal fue recibida por el vice-
presidente del Sanatorio Mo-
delo, Gustavo Urli, con quien
dialogó sobre los beneficios de
los controles preventivos de los
adultos mayores, en todas las
especialidades médicas. Tam-
bién participaron de la actividad
el director ejecutivo de la UGL
37 de PAMI Quilmes, Fernando
Rubino; el coordinador de Polí-
ticas Sociales, Facundo Rivero
y la titular de la Gerencia Opera-
tiva y Coordinación, Laura Ravagni.
  Los jubilados y jubiladas de-
ben completar una autoevalua-
ción inicial en el sitio https://
www.pami.org.ar/chequeate
encasa  para dar a conocer su es-
tado general de salud e identi-
ficar posibles factores de riesgo.

mailto:elsuburbano@speedy.com
mailto:elsuburbano@speedy.com
www.elsuburbanodigital.com.ar
www.pami.org.ar/chequeate


Miércoles 09 de Febrero de 2022El Suburbano

elsuburbano@speedy.com.ar Pág. 3

Q U I L M E S

Drawer S.A. Dorrego 127 - B1878IYC Quilmes -
Buenos Aires - Argentina  Tel: 54 (11) 2086-8486

/ 7506-5648 / 2108-5090 / 2096-8537 /
Email: info@laboratoriodrawer.com.ar

CONSULTE DESTINOS CON ALOJAMIENTO
www.tasturismo.tur.ar // Facebook : tasturismo

VENTA TELEFONICA CON TARJETA 0800-345-1234
TEL: 4254-6963 / 5199-1268 / MORENO 555 1º PISO - QUILMES

Alerta por cianobacterias
tóxicas  en las costas del
Río de la Plata en la región
 A semanas de que las costas de Quilmes y Bernal había amanecido
teñidas de verde, ahora la Subsecretaría de Recursos Hídricos, a
través de la mesa Interinstitucional de Cianobacterias, emitió el
"Alerta Amarillo" por la presencia de cianobacterias en la costa del
Río de la Plata de Ensenada y Berisso. También se encontraron en
Tigre; en la laguna bonaerense Gómez, en Junín; en el lago San
Roque de la provincia de Córdoba; en lagunas de Santa Fe como Juan
de Garay, en Santo Tomé, y Setubal, en la capital; y en el Río Uruguay
a la altura de la provincia de Entre Ríos.
  De una tonalidad azul verdosa, las cianobacterias son microorganis-
mos que se nutren de la materia orgánica alojada en el agua y realizan
fotosíntesis. Las toxinas que liberan pueden provocar una amplia
variedad de infecciones gastrointestinales, respiratorias, neurológi-
cas, de la piel, de los oídos y de los ojos. Los síntomas más comunes
son diarrea, erupciones cutáneas, dolor de oído, tos e irritación ocular.
  La exposición a las cianobacterias puede darse tanto por la ingesta
de agua contaminada, como por la inhalación de los aerosoles que
desprenden estas aguas. Además, también existe la posibilidad de
infección si la persona que ingresa al agua presenta algún corte o
herida abierto.
  Niños y niñas, mujeres embarazadas y personas con el sistema
inmunológico debilitado o que presenten algún problema de salud
previo, son los grupos de riesgo con mayor probabilidad de contagio.
En estos casos, se aconseja consultar al médico antes de nadar en
aguas naturales.
  Además, el Ministerio de Salud recomienda verificar si la playa se
encuentra cerrada, se encuentra bajo advertencia por razones de salud
o seguridad, o está debidamente monitoreada y controlada,
especialmente después de una lluvia intensa.
  Las sequías y bajantes hídricas, la contaminación por la actividad
antrópica, las altas temperaturas estacionales, junto con los impactos
derivados del cambio climático, son factores que coadyuvan a la
excesiva floración de este tipo de algas.
Recomendaciones - Mantenerse fuera del agua:
-Si presenta un color diferente al habitual, parece más turbia o huele
mal. Esto puede ser una advertencia de que hay más cantidad de
microorganismos en el agua que lo normal.
-Si se observa en la orilla una masa verde brillante similar a una mancha
de pintura o una masa espesa marrón. Esto podría significar que hay
una floración de algas nocivas en el agua que pueden provocar
enfermedades.
-Luego de una lluvia intensa, ya que se pueden drenar desperdicios
en el área que enturbian más el agua.
-Si se ven tuberías que drenen el agua, especialmente después de
tormentas intensas o de lluvias que se presentan tras largos periodos
de sequía.
-Si se tiene diarrea. Los gérmenes pueden enfermar a otros nadadores
si tragan agua contaminada.
-Si se tiene un corte o una herida abierta. En caso de ingresar, utilizar
un vendaje a prueba de agua para cubrirlo completamente.
Los ecosistemas de agua quieta o con poco movimiento, favorecen el
desarrollo de organismos unicelulares que se conocen con el nombre
de cianobacterias.
Este fenómeno se da porque las cianobacterias, que son organismos
unicelulares capaces de realizar fotosíntesis oxigénica, captan dióxido
de carbono y por transformación química liberan oxígeno, y otras
sustancias como hidrógeno o sulfuro (produciendo una gran
oxidación) la misma se emite a la atmósfera, provocando un cambio en
el medio ambiente.
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Quilmes

La foto con Gaspar
En momentos en que suenan más fuertes los cambios en la Secretaría
de Seguridad local, el actual secretario Gaspar De Stéfano se sacó una
foto con la intendenta Mayra Mendoza buscando matar los rumores
que no paran de circular sobre su eyección. El hecho se produjo durante
la recorrida de la jefa comunal del primer tramo de evaluación para in-
gresar a la Escuela de Policía - Unidad Académica Externa (UAE)
Quilmes, y que a su egreso pasarán a engrosar las filas de la Policía
Bonaerense, con funciones en nuestra ciudad. El tiempo será el encar-
gado de la realidad.

Movimiento Evita
En las últimas semanas llamó la atención el fuerte desembarco de inte-
grantes del Movimiento Evita en el área de Desarrollo Económico Sus-
tentable que conduce Mario Lozano. De esta manera el Movimiento
Evita comienza a involucrarse más en la gestión municipal. Incluso
proyectando tener mayor visibilidad de cara ya al 2023.

A 14 años del asesinato de
Emmanuel Vera, el hecho sigue impune
"EMMANUEL VERA, PROHIBIDO OLVIDAR", así en obligadas
mayúsculas fue el desgarrador posteo el papá de Emmanuel, el
ezpeletense Juan 'Tito' Vera, quien recordó que ya hace 14 años que
siguen reclamando justicia por el crimen de su hijo y que el asesino
sigue suelto. Otra deuda pendiente de la Justicia.

Internado en 'El Cruce', el abogado Luis
Daer sigue dando señales de recuperación
después del brutal disparo en su cabeza
 A casi un mes del disparo que le

destrozó el maxilar y parte de la
garganta, lengua y ojo, el abo-
gado Luis 'Turco' Daer -de acuer-
do a fuentes médicas del Hospital
de El Cruce de Varela- se recupera
lentamente aunque aún sigue en
estado crítico, pero fuera del coma
inicial en el que estuvo durante
varios días.
  Luego de varias intervenciones
quirúrgicas ya en El Cruce, toda-
vía permanece en terapia intensi-
va con traqueotomía y sedado
durante gran parte del día, pero empieza a tener pequeños avances neurológicos al reconocer a familiares
que fueron a visitarlo, como algunos de sus hijos (el horario de visitas es por la mañana hasta las 13 horas).
D e  a c u e r d o  a  l a s  f u e n t e s  c o n s u l t a d a s  p o r El Suburbano, responde moviendo los ojos en señal de afirmación
ante alguna pregunta puntual.
  Cuando le bajan la sedación responde a estímulos, pero le agarran broncoespasmos, por lo cual vuelve a
ser sedado. La presión arterial está controlada.
Y explicaron que ante esta situación, los riesgos son altos y aumentan por el tiempo que use el respirador.
Y no se lo pueden retirar hasta curar el broncoespasmo.
  En tanto, familiares del letrado solicitaron a la Justicia que investigue el hecho porque desconfían del
trayecto de proyectil.

Clases: La Provincia le envía más de 3 mil
millones de pesos a los consejos escolares
  La Dirección General de Cultura y Educación (DGCyE) de la provincia de Buenos Aires comenzó el envío de fondos por un total de más de 3 mil millones de pesos a los consejos
escolares de los 135 distritos para las acciones preparatorias de las escuelas de cara al inicio del ciclo lectivo 2022, ya que se "debe garantizar lo imprescindible para todas las
escuelas", según definió el ministro de Educación bonaerense, Alberto Sileoni.
  Las diferentes partidas asignadas por la dirección a los consejos escolares alcanzarán 3.094.268.109 de pesos y están clasificadas para su asignación en tareas como la compra de
insumos para higiene personal, limpieza y desinfección de los edificios escolares, el agua envasada para consumo humano, la reposición de vidrios o lámparas, la recarga o renovación
de matafuegos y tareas de mantenimiento periódicas, como la limpieza de tanques o el corte de pasto.
  Sileoni destacó el envío de fondos a los Consejos Escolares de cada unos de los distritos bonaerenses "que son una representación elegida democráticamente" y agregó que el
dinero está destinado a "casi 14.000 establecimientos educativos para reparaciones de gas, reparaciones eléctricas, arreglo de techos, canaletas y aberturas" y también para la compra
de "ropa de cama para las escuelas con residencia".
  "Para este año habrá una inversión de 15.000 millones de pesos para nuevos edificios educativos que abarca todos los niveles", destacó y apuntó que está prevista la construcción
de 78 establecimientos para nivel inicial y 23 para primario y secundario.
  El funcionario sostuvo que "son cifras que se descentralizan en todos los distritos", y resaltó en referencia al gobierno de María Eugenia Vidal, que "la provincia viene de cuatro años
de mucha desinversión en infraestructura y pérdida del poder adquisitivo del salario docente".  Al respecto, señaló que después de los primeros años de la pandemia el gobernador
Axel Kicillof "tuvo una política muy resuelta en materia salaria"” y por este motivo "las clases empiezan a tiempo", además un plan de obras que fijó para las escuelas y jardines.
  "También hubo una política muy importante en infraestructura con 54 escuelas terminadas", dijo, y destacó que la "inversión en educación es muy importante".
  Los fondos se asignan para reparaciones menores en sanitarios, techos o en las instalaciones de electricidad o gas, independientemente de las obras de refacción que se realizan
desde el plan provincial de infraestructura "Escuelas a la obra", que hasta el momento lleva reparadas más de 4 mil escuelas.
  Las partidas preparatorias para el ciclo lectivo incluyen también la compra de pintura o utensilios de cocina y comedor.
  Ese envío de las partidas se complementa con los montos girados a los Consejos Escolares de todo el territorio bonaerense a través de otros mecanismos de financiamiento, y con
las inversiones provenientes de las acciones contenidas en el programa provincial de infraestructura escolar.
  Además, se asignaron otros 1.000 millones de pesos de Nación a 3.044 instituciones educativas de la provincia para reparaciones menores y adquisición de mobiliario y equipamiento.

mailto:elsuburbano@speedy.com


Miércoles 09 de Febrero de 2022El Suburbano

elsuburbano@speedy.com.ar Pág. 5

EL SUBURBANO

Mayra firmó una inversión de 300 millones
de pesos para asfaltos en el oeste quilmeño
 La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, se reunió con el ministro de Infraestructura y Servicios
Públicos de la Provincia de Buenos Aires, Leonardo Nardini, con quien firmó un convenio por un
monto de 300 millones de pesos para la ejecución de obras de pavimentación en el Oeste del distrito.
  "Tuvimos una reunión muy positiva en la que pudimos avanzar en las necesidades y las urgencias
de nuestros barrios", expresó Mayra, quien estuvo acompañada por la secretaria de Desarrollo
Urbano y Obra Pública, Ceci Soler.
  El encuentro tuvo lugar en la sede de dicha cartera provincial en La Plata, donde la Jefa comunal y
el funcionario bonaerense analizaron las tareas que se concretan en el municipio, que representan
una mejora sustancial en la calidad de vida de los quilmeños y las quilmeñas. Asimismo, proyectaron
intervenciones en materia hidráulica y de puentes.
  Por su parte, Nardini sostuvo: "Coordinamos con Mayra distintas acciones para que la obra pública
continúe su desarrollo en Quilmes. Avanzaremos en distintos proyectos que tiene el municipio y hay
que tratar. La idea es que los equipos del Ministerio y el Municipio actúen en conjunto para que las
obras lleguen más rápido".
  Al respecto, Soler detalló: "Sobre el convenio, son 300 millones de pesos de financiamiento para obras de pavimento. Son 33 cuadras nuevas que vamos a hacer para los barrios de
La Paz y de San Francisco Solano".

Reclamos a empresas de servicios:
La Comuna quilmeña informó que
durante el 2021 recuperó más de
4.5M de pesos en favor de los vecinos

El Municipio de Quilmes informó
que durante el 2021 se recuperó un
monto superior a los cuatro millones
y medio de pesos, mediante los recla-
mos que los quilmeños hicieron a tra-
vés de la Comuna por servicios in-
cumplidos o inconvenientes con di-
versas empresas. A su vez, adicional-
mente se obtuvieron montos que as-
cienden a los dos mil dólares, y se le
suma el ahorro de los gastos que evi-
taron hacer las y los denunciantes
para recurrir a la justicia.
  Segùn se explicó, las cifras surgen del relevo estadístico de un total de 533 expedientes finalizados
por la Dirección General de Defensa de Usuarios, Consumidores y Lealtad Comercial, de los cuales
257 han sido gestionados exitosamente y otros 108 han sido imputados. De los restantes, 80
expedientes fueron archivados por desistimiento o falta de impulso del vecino o vecina, y 88 se
cerraron por diversos motivos (simple asesoramiento, falta de competencia, jurisdicción, etc).
  Recordar que el Municipio implementó un formulario web para la recepción de reclamos de De-
fensa de Usuarios, Consumidores y Lealtad Comercial (https://quilmes.gov.ar/servicios/
defensa_al_consumidor.php), junto con el expediente electrónico (GDE) para su gestión. Desde esa
iniciativa, se han recepcionado 2032 denuncias de acuerdo al relevamiento del mencionado área.
  Actualmente se encuentran en trámite 1607 expedientes, dentro de los cuales se incluyen aquellos
que están en etapa de notificación de su imputación. A raíz del flujo de denuncias, se toman un
promedio de 85 audiencias mensuales  ̧tanto en modalidad virtual como presencial, dependiendo de
las necesidades del vecino o vecina.
  Además se realizan un promedio de 30 asesoramientos diarios en los puntos de atención personal
distribuidos en Quilmes Oeste (CGyPC en 12 de octubre y Vélez Sarsfield), San Francisco Solano
(CGyPC en la avenida 844 N° 2236), en el Palacio Municipal (Alberdi 500) y a través de los diferentes
operativos. Asimismo, se asesora de manera permanente mediante los contactos virtuales del área:
consulta.consumidor@quilmes.gov.ar

La Intendenta supervisó el
'Operativo Arroyos' y lo que
se viene en el barrio Finexcor
  La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, supervisó un nuevo operativo
de limpieza en el arroyo San Francisco, en el tramo comprendido entre
Montevideo y Zapiola, del barrio Finexcor, en Bernal Oeste, como parte de
un trabajo articulado con el Gobierno provincial, que busca mejorar las

condiciones ambientales y sanitarias en la zona.
  Durante el recorrido del martes, la Jefa comunal se refirió a las necesidades
que hay en el barrio, como la falta de agua, y detalló que se avanza en
proyectos de infraestructura para dar respuesta: "Hoy estamos realizando,
nuevamente, un gran operativo de limpieza junto con la Dirección de
Hidráulica de la provincia de Buenos Aires, que por supuesto mejora la
calidad de vida de nuestros vecinos y nuestras vecinas. Además, estamos
planteando obras que nos permitirán tener mayor accesibilidad al barrio y
conectividad".
  Dos de las principales obras proyectadas son, por un lado, la reconstrucción

Sigue en la página 6
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  De cara a la XXX Jornada Mundial del Enfermo que se realizará el próximo 11 de
febrero, el obispo de Quilmes, Carlos José Tissera, se refirió  a las consecuencias que
la pandemia del coronavirus ocasionó en la humanidad. Y no dudó en advertir a la so-
ciedad que "la pandemia no terminó".
  "En esta primera carta a todo el pueblo de Dios de esta diócesis de Quilmes, transcurrido
ya un mes del inicio del 2022, quiero referirme a esta Jornada Mundial del Enfermo. La
pandemia no ha terminado. Si bien la vacunación ha mitigado grandemente los efectos
terribles del Covid-19, aún siguen los contagios y todos experimentamos las conse-
cuencias múltiples de esta terrible tormenta que se desató sobre la humanidad entera",
expresó a la comunidad Tissera.
  Asimismo, señaló que "la celebración de la fiesta de Nuestra Señora de Lourdes, patrona
de los enfermos, ha sido elegida desde hace tres décadas como Jornada Mundial de
oración por los enfermos. Este año con el lema puesto por el Papa Francisco: 'Sean
misericordiosos, así como el Padre de ustedes es misericordioso' (Lc. 6,36)".
  La carta publicada por el Obispo afirma que "Como en tantos lugares, en estos tres
partidos bonaerenses de Berazategui, Florencio Varela y Quilmes que conforman nuestra
Diócesis, hemos experimentado los embates de la pandemia experimentando muy cercana
la enfermedad y la muerte. Lo hemos vivido en el seno de las familias de nuestras
parroquias; muchos de esos enfermos han sido catequistas, servidores de Cáritas, semina-
ristas, diáconos, religiosas, religiosos y sacerdotes. Lamentablemente algunos de esos
agentes pastorales fallecieron. Ante una realidad tan cruda e inédita, seguramente hubo
equivocaciones, improvisaciones, impotencia. Pero sobre todo es digno destacar el
espíritu de servicio que primó sobre tantas negatividades. No nos cansaremos de
agradecer a Dios porque suscitó en el corazón de muchas personas las actitudes y
gestos del buen samaritano. Han sido innumerables. La mayoría han sido anónimas,
otras trascendentales. Por ahí anduvo Dios, que nunca abandona".
  "Con el Papa Francisco también decimos: 'La invitación de Jesús a ser misericordiosos
como el Padre adquiere un significado particular para los agentes sanitarios. Pienso en
los médicos, los enfermeros, los técnicos de laboratorio, en el personal encargado de
asistir y cuidar a los enfermos, así como en los numerosos voluntarios que donan un
tiempo precioso a quienes sufren. Queridos agentes sanitarios, su servicio al lado de los
enfermos, realizado con amor y competencia, trasciende los límites de la profesión para
convertirse en una misión. Sus manos, que tocan la carne sufriente de Cristo, pueden ser
signo de las manos misericordiosas del Padre. Sean conscientes de la gran dignidad de
su profesión, como también de la responsabilidad que esta conlleva".
Y agregó: "En la Jornada del Enfermo, recordamos a nuestro querido Padre Obispo Jorge

El Obispo de Quilmes sobre el Covid
"Todos experimentamos las consecuencias múltiples de
esta terrible tormenta que se desató sobre la humanidad"

Novak. Sabemos que en carne propia, en la plenitud de sus fuerzas de vivir fue visitado
por una terrible enfermedad. Como hombre de Dios, padeció todo muy unido a Jesús.
Desde el Hospital Francés expresó: "Con esta original homilía, grabada desde mi lecho de
enfermo en que me encuentro… los saludo con todo mi afecto de padre y amigo… La
experiencia del amor misericordioso del Padre… en un momento de gran angustia… me
dio seguridad… haciéndome caricia… y proveyéndome de todo lo que iba a necesitar
para mi recuperación".
  "Al año siguiente de su internación, bastante recuperado ya, decía: 'Queridos hermanos,
les vuelvo a escribir con los sentimientos que brotan de un corazón que late al unísono
con ustedes… Llevado por el afecto los descubro a ustedes en sus casas, o en los cen-
tros hospitalarios. Trato de percibir y compartir espiritualmente sus dolores y esperanzas.
Muchos de ustedes saben más que yo, por su propia larga y dura experiencia, lo que es
el dolor".
  Tras los agradecimientos, Tissera aseguró: "Que la gran misericordia de Dios se derrame
en nuestros corazones, y que nuestros enfermos sean aliviados y sanados de sus
padecimientos. Lo pedimos por medio de Nuestra Señora de Lourdes en esta Jornada de
oración por los enfermos."

Viene de página 5

La Intendenta supervisó el 'Operativo
Arroyos' y lo que se viene en Finexcor...
del canal que recubre el arroyo San Francisco, con barandas y barreras
de contención, para garantizar mayor seguridad y, por otro, la red de
agua potable.
  Por su parte, el director provincial de Hidráulica, Flavio Seiano, aseguró
que "desde el Ministerio de Infraestructura y Servicios Públicos, a
través de la Subsecretaría de Recursos Hídricos, venimos trabajando
de manera conjunta y muy bien con la intendenta Mayra Mendoza y
todo su equipo, en estos operativos que tienen que ver con la limpieza
y el mantenimiento de los arroyos en forma manual en varios puntos
de la localidad, pero, además, estamos pensando las obras estructurales
para Quilmes".
  El operativo de limpieza del arroyo San Francisco comenzó hoy y
seguirá el miércoles y el jueves, de 8.00 a 12.00. El trabajo es coordinado
por las secretarías de GIRSU (Gestión Integral de Residuos Sólidos
Urbanos), Servicios Públicos y Obras Públicas, a cargo de Roberto
Gaudio, Ángel García y Cecilia Soler, respectivamente. Lo llevan adelante
las cooperativas Nuevos Horizontes y Fuerzas del Alma. En total, son
unas 80 personas abocadas a las tareas de limpieza, desmalezado y
desobstrucción.
  "Esta es una jornada más de trabajo articulado, como nos viene
pidiendo la Intendenta, porque el sostenimiento de la limpieza de los
arroyos es una política de Estado. Y se complementa con lo que venimos
haciendo en Finexcor, donde pusimos a funcionar un sistema de
recolección diferenciada de residuos, que permitió que hoy nos
encontremos con menos residuos en la cuenca del arroyo", indicó
Gaudio.
  De la actividad también participaron Horacio Giusso, director provincial
de Mantenimiento; y Cecilia Soler, secretaria de Desarrollo Urbano y
Obra Pública de Quilmes.
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Trabajadores de Gri
Calviño volvieron a
la UOM a reclamarle
al “Barba” Gutiérrez

 La semana pasada no dudaron y tomaron el edificio de la Unión Obrera
Metalúrgica seccional Quilmes-Berazategui-Florencio Varela. Ahora,
los trabajadores de Gri Calviño volvieron a la sede de la UOM para
continuar con su reclamo al secretario General, Francisco 'Barba'
Gutiérrez. Pero no solo se manifiestan en la puerta del gremio, tam-
bién cortan las vías del ferrocarril Roca.
  Están cansados de la indiferencia del 'Barba' Gutiérrez, por lo que
olvieron a la sede de Rodolfo López para exigir respuestas ante el
despido de 36 metalúrgicos de la empresa varelense. Despidos laborales
que podrían agravarse en las próximas horas con el fin de la conciliación
obligatoria dispuesto por el Ministerio de Trabajo.
  Casi en la misma sintonía a la de días pasados, los trabajadores de Gri
Calviño aseguran que "la empresa hace lo que quiere, y el sindicato
bien, gracias. Necesitamos un plan de lucha".
  Y no dudaron en afirmar: "En este camino y sin el apoyo de la UOM
amenaza ser otra empresa cerrada. Y no es casualidad que otra empresa,
donde el secretario de   Organización de la UOM, Jorge Córdoba, toma
participación del conflicto y termina en cierre, y quien dice que después
no quieran hacerla una cooperativa".
  Así, vuelven a expresar su necesidad de un fuerte plan de lucha que
restablezca los puestos de trabajo perdidos.
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Javier Silberman, secretario general de la Mesa Nacional que
trabaja con Adicciones: "La cocaína mata esté o no adulterada"
  "La cocaína mata esté o no adulterada", le señaló a El Suburbano, Javier Silberman,
quien es el  Secretario General de la Mesa Nacional que trabaja con las Adicciones en
nuestro país, que junto a Jorge Ruiz, quien es Coordinador General de la Mesa Nacional,
y otros referentes de numerosas asociaciones y redes que se detallan más abajo, buscan
desde hace tiempo ponerle punto final al consumo de drogas.
  Sin pelos en la lengua, Silberman definió que estos hechos lamentables de numerosas
muertes por consumo de cocaína en el Conurbano "es una masacre". El directivo de la
Fundación San Mateo ( @sanmateo.ong , @silbermanjavier) no dudó en calificar a lo que
sucede por estas horas como "el Cromañon de las adicciones".
"Trabajamos fuertemente en varios temas con Sedronar, especialmente con la Licenciada
Gabriela Torres. Nada es suficiente cuando el problema es tan grande. Entendiendo que la
salida es colectiva", agregó Silberman.
  Asimismo, desde la Mesa Nacional de Organizaciones que Trabajan en Adicciones emitieron
un comunicado bajo el título
 "LA PANDEMIA QUE NADIE QUIERE VER NI DECIR", donde muestra estadísticas, pero
que lamentan que "no se esté haciendo nada para revertirlo".

EL COMUNICADO COMPLETO
  Ante los gravísimos hechos de público conocimiento que derivan en al menos 20 muertos
y la internación de decenas de consumidores, estamos conmovidos por la realidad que
nuevamente nos golpea, esto hace visible lo que parece que algunos tratan de invisibilizar,
desde la Mesa Nacional de Organizaciones que trabajan en Adicciones acompañamos en el
dolor de tantos, una situación que desde hace años se da lenta y progresivamente y hoy
nos toca con una virulencia que nos impacta.
  La Argentina desde hace años tiene graves problemas con el Consumo de drogas, según
la Comisión Interamericana para el Control del Abuso de Drogas (CICAD) Organización de
los Estados Americanos (OEA) en un estudio realizado en todo América, es decir, que
abarca América del Norte, Centro, Sur y Caribe, incluyendo 23 países.
Argentina se encuentra primera en consumo de alcohol entre los estudiantes de enseñanza
secundaria con un 52 %. También se encuentra primera en población general.
Respecto al consumo de cocaína la Argentina se encuentra 2°, después de EEUU. Y en
consumo de Marihuana Argentina se ubica 6° después de Jamaica, Canadá, Chile, EEUU,
Uruguay.
Estos números son alarmantes, pero lo que es aún más preocupante, es que no se está
haciendo nada para revertirlo. Todos los indicadores estadísticos marcan una tendencia al
alza cuando en otros países de la región se han amecetado el consumo y en otros inclusive
ha disminuido.

  Nos asombramos y repetimos 'Cocaína Envenenada', ¿acaso la Cocaína no es un veneno
en sí misma. De qué estamos hablando?.
  Es necesario que se implemente un Plan de Prevención a Nivel Nacional con su consi-
guiente presupuesto y qu se regule la publicidad sobre consumo de alcohol y fármacos.
Con respecto a la asistencia, nos preocupa que desde algunos estados provinciales la
política sea la Reducción del Daño, cuando esta debería ser una estrategia terapéutica.
Por otra parte, es necesario discutir la voluntariedad para acceder a los tratamientos dado
que los consumidores intoxicados por la sustancia según los especialistas no están en
condiciones de tomar decisiones, como también los familiares reclaman, por el dolor que
atraviesan viendo una muerte lenta.
Aplaudimos cada espacio nuevo de asistencia, cada acción en pos de trabajar por
#niunpibemenosporladroga. El consumo nos atraviesa a todos sin discriminar edad, ni
condición social. No estigmaticemos, y acompañemos a aquellos que lo necesitan. Que las
personas con problemas de adicción sean tratadas con respeto en los medios de
comunicación.
  Así mismo entendemos que es una oportunidad para “Declarar la Emergencia Nacional en
Adicciones” ser una prioridad de Salud Pública y hacer que se cumpla el Articulo 32 de la
Ley 26.657 Salud Mental y Adicciones.
  Desde la Mesa Nacional estamos trabajando una Ley Especifica en Adicciones, que de la
necesaria respuesta. Es por eso que solicitamos a los Legisladores que pongan especial
atención a esta necesidad.
INTEGRANTES LA MESA NACIONAL:
A.C.I.E.R.A. (Alianza Cristiana de Iglesias Evangélicas de la República Argentina); F.O.N.G.A.
(Federación de Organizaciones no gubernamentales de la Argentina para la prevención y el
tratamiento del abuso de drogas); Programa Vida. (Red Nacional Cristiana de Rehabilitación;
Capacitación y Prevención de Adicciones); Madres contra el Paco; Madres Territoriales. A
Nivel Nacional; A.E.A. (Asociación Argentina de Especialistas en Adicciones); CAAVS.
(Cámara Argentina de Adicciones y Vulnerabilidad Social); Cámara CIPRA (Cámara de
Prestadores de atención en adicciones y Vulnerabilidad Social); Pastoral de adicciones,
Diócesis de La Plata, Pastoral de Adicciones, Diócesis de Lomas de Zamora, Pastoral de
Adicciones Diócesis de Morón, presente Pastoral de Hurlingham.
Foro de Habitantes a Ciudadanos. Equipo de Adicciones; Foro Provincial de Adicciones.
Provincia de Santa Fe.
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Centro Autorizado Lavalle 738,
Quilmes / 4253-2734

En Provincia ya no pedirán el test de PCR negativo de Coronavirus

CALLE 843 N° 2416 SAN FRANCISCO SOLANO (1881)
       T.E. 4212-6606   Mail: info@cnyf.com.ar

• CLINICA PRIVADA DEL NIÑO Y LA FAMILIA •

  El gobierno de la provincia de Buenos Aires estableció esta semana que ya no es
necesario presentar un test de coronavirus PCR negativo para poder volver al trabajo
luego de haberse contagiado de la enfermedad. La medida fue publicada en el Boletín
Oficial e incluye tanto a la administración pública como a las empresas privadas, y
también corre para los casos en que la persona haya sido contacto estrecho y deba
aislarse.

  La resolución lleva la firma de los ministros de Salud, Nicolás Kreplak, y de Trabajo,
Mara Ruiz Malec, quienes determinaron que "los trabajadores y las trabajadoras que
hayan sido casos confirmados de CoVid-19 o contacto estrecho, no deberán exhibir
test con resultado negativo ni ningún otro certificado similar para su reincorporación
a los ámbitos de trabajo como así tampoco sus empleadores podrán requerirlo a tales
fines".
  Además, aclararon que "la presente medida resulta de aplicación para aquellas
personas que hayan cumplido el correspondiente aislamiento previsto para los casos
confirmados de COVID-19?".
Asimismo, explicaron que la nueva medida es una extensión del anuncio realizado el
pasado 19 de enero por el Gobierno nacional, el cual estableció que "los trabajadores
y trabajadoras que hayan tenido diagnóstico de COVID-19 y que no hayan requerido
internación, podrán reincorporarse a sus actividades sin necesidad de presentar
resultado de test negativo ni certificado de alta cuando se trate de personas sin
vacunación o con esquema incompleto y se hayan cumplido diez (10) días de la fecha
de inicio de síntomas o desde la fecha del diagnóstico (para asintomáticos)".

¿Quiénes tienen que aislarse y por cuánto tiempo?
  En su última actualización, el ministerio de Salud bonaerense estableció que aquellos

que sean contacto estrecho de una persona con coronavirus, se encuentren vacunados y no
presenten síntomas, no deberán aislarse si cumplen los siguientes requisitos:
- Personas con esquema de vacunación completa con dosis de refuerzo o menos de 4 meses
desde completaron el esquema;
- Personas que se hayan recuperado de coronavirus en los últimos 3 meses;
  Respecto de los convivientes, sugieren que en caso de que una persona del grupo tenga
coronavirus, el resto se testee entre el tercer y quinto día y se aisle solo en caso de confirmarse
la positividad.
  Aquellos que no presenten esas condiciones, deberán aislarse por 7 días y luego testearse; o
bien, aislarse por 10 días continuos.
  En tanto que aquellos que sean contacto estrecho y presenten síntomas de coronavirus, ya son
considerados un caso positivo por lo que deben dar aviso al número telefónico 148. Además,
deberán asilarse: 7 días quienes se encuentren vacunados, a los cuales se agregan 3 días de
cuidados máximos; y 10 días aquellos que no estén vacunados o no hayan completado su
esquema.
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Control de vuelcos ilegales y de tránsito de mercaderías en Bernal Oeste
  El Municipio de Quilmes informa que se estuvieron realizando múltiples operativos en la intersección de
las calles Pedemonte y Camino General Belgrano, en Bernal Oeste, con el objetivo de evitar vuelcos ile-
gales de basura, y se originaron a partir de haber recibido denuncias por parte de vecinos y vecinas de la
zona.
  A partir de los controles se identificaron e infraccionaron camiones volqueteros en la zona, transportes
de sustancias alimenticias que no cumplían con las normas de higiene y seguridad correspondientes y ve-
hículos y conductores que circulaban con la documentación vencida.
  Cabe destacar que estos operativos fueron realizados a través de la Agencia de Fiscalización y Control
Comunal, a cargo de Alejandra Cordeiro, en un trabajo articulado con distintas áreas de la cartera, como
la Subsecretaria de Control Ambiental, la Dirección General de Tránsito, Bromatología y el Cuerpo Úni-
co de Inspectores de Quilmes.
  En caso de detectar una irregularidad o ilícito en su zona, alentamos a la comunidad quilmeña a comu-
nicarse al teléfono de denuncias de la municipalidad: 4350-3000.
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CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico
atiende afliados de...

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

DELIVERY 4251-6565
Chacabuco y Avellaneda, Bernal

Mediodía y noche en la mejor
la mejor esquina de la zona sur

Berazategui: La concejal
Juntos por el Cambio, Diana
Paterno, pidió informes
por los cortes de energía
 La concejal del bloque Juntos
por el Cambio, Diana Paterno,
presentó un pedido de informe
ante el HCD, expresando su preo-
cupación por los "masivos y
reiterados cortes de suministro
eléctrico que afectan la vida
diaria de los vecinos de la ciu-
dad".
  Recordemos que días atrás, se
han realizados varias protestas
en distintos puntos de Beraza-
tegui con el objetivo de visibili-
zar este descontento ante la fal-
ta de luz, que en días con tempe-
raturas particularmente altas y
en el marco de una ciudad reple-
ta de basura y sin agua, coloca-
ban a los vecinos en una situa-
ción agobiante.
  Es por eso que ante tales hechos, la concejal opositora emitió una
nota solicitando "se obtenga y brinde la siguiente información a la
brevedad: 1-Medidas tomadas por el Poder Ejecutivo (…) 2-Acciones
realizadas por la Oficina Municipal de Defensa del Consumidor, 3-
Detalle de la cantidad y prolongación de los cortes de suministro,
como así cuales fueron las zonas más afectadas, 4-Reclamos formales
realizados ante el ENRE y EDESUR S.A, 5-Detalle de la inversión en
obras durante el año 2021 realizada por Edesur, cuál fue el rol y/o
intervención del Municipio en las mismas, 6- Detalle de las implicancias
en el Distrito respecto de la Resolución 8/2022 del ENRE, tanto de la
fiscalización y control de la Veeduría, como de lo accionado para el
restablecimiento del servicio y el resarcimiento por los daños
ocasionados sobre los bienes y las personas usuarias afectadas".
  Al respecto, Paterno destacó con énfasis que "los vecinos de Bera-
zategui y en particular los comerciantes, que se vieron aún más afec-
tados al tener que cerrar las puertas de sus negocios por los prolon-
gados cortes, merecen conocer cuál es el estado actual de tan preo-
cupante situación". Por último, agregó que el "HCD en este sentido
tiene una importante función frente a los vecinos ya que como Poder
Legislativo Municipal, debe representarlos y estar al servicio de todas
sus inquietudes".
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LA BOMBA ATOMICA DE MACRI
Por el Licenciado Sebastián García (*)

No estoy hablando de que el Gobierno Liberal de Mauricio Macri haya desarrollado la destructiva bomba atómica, aunque como
Nación tenemos las capacidades científicas para desarrollarla hace décadas. Pero por Tratados Internacionales (Tratado de Tlatelolco

1967) asumidos, esta región del mundo fue declarada Zona Libre de Armas Nucleares (ZLAN).
La "bomba atómica"es el préstamo de 57 mil millones de dólares que el gobierno de Macri tomó del FMI. Siendo el préstamo más
grande de la historia del FMI, otorgado a un país miembro. Fue un préstamo político que se otorgó para respaldar la relección de

Mauricio Macri. Una decisión geopolítica que tomó EEUU para que la Argentina no salga de su "patio trasero".
El FMI también es cómplice, ya que por el nivel de cuota que aporta la Argentina como país miembro solamente le correspondería

muchísimo menos (18.000 mil millones de dólares) pero Christine Lagarde (Jefa del FMI en ese momento y ahora Presidenta del BCE)
por orden de Donald Trump (Presidente de EEUU) hicieron la vista gorda, salteando las normas crediticias básicas del organismo

(Estatuto, reglamentos internos, etc.) y le otorgaron la extraordinaria suma de 57 mil millones de dólares al gobierno de Macri, en tiempo
record, para facilitar la fuga y la salida de fondos especulativos de la económica Argentina.

El pueblo argentino tiene que tener en claro que la responsabilidad de esta situación es plenamente del gobierno de Macri y del propio
Fondo Monetario Internacional.

Hoy, el gobierno peronista de Alberto Fernández está trabajando en desactivar esa "bomba atómica" que nos dejó de regalito Mauricio
Macri. "Bomba atómica" por su monumental magnitud que representa el préstamo para la económica Argentina. Si estallara,las

consecuencias socio-económicas serían devastadoras para nuestro pueblo.
Tampoco queremos un acuerdo que atente contra los trabajadores y trabajadoras, contra los jubilados y jubiladas, contra lxs

estudiantes universitarixs, contra los científicos y científicas,contra las pequeñas y medianas industrias y comercios. Eso no es un
acuerdo viable. No podemos pagar esa montaña inmensa de deuda contraída por Macri, a costa del hambre del pueblo.

Confiamos en nuestro Presidente Alberto Fernández, en nuestros Senadores y Senadoras, y en nuestros
Diputados y Diputadas del FRENTE de TODOS en defender los intereses del pueblo, y de la patria.

(*)    Referente de La Corriente Nacional de la Militancia - Quilmes
Subsecretario de Obras e Infraestructura de Quilmes

Sebastián Lusardi, gerente de Grupo L: "Trabajamos para prevenir
las distintas formas de violencia dentro y fuera del trabajo"
 "Comenzamos a dictar las primeras charlas sobre Prevención de Acoso Callejero a nuestros colaboradores de Elevare que desempeñan su
actividad en obras de construcción en la vía pública", deijeron desde Grupo L.  Las personas que participaron de los 5 encuentros en su lugar
de trabajo, pudieron diferenciar el acoso verbal y no verbal (miradas, etc.), los piropos y los halagos, y el tipo de interacciones definidas como
acoso. Se conversó sobre la percepción del acto como 'violento', la relación desigual entre géneros, la práctica naturalizada, la idea mal
interpretada de que a las mujeres 'les gusta' y que es evitable ya que 'no está en la naturaleza del hombre". Y se demostró que las víctimas de
acoso callejero se pueden sentir 'vulneradas, frágiles, con mayor inseguridad".
  Además, se repasó el concepto de 'tolerancia cero' a los distintos tipos de violencia dentro del ámbito laboral como así también la sanción legal
(multa, trabajo comunitario o arresto) por este tipo de comportamientos. También se repasaron los principales lineamientos de la Política y el
Protocolo de Género e Igualdad que lanzó la empresa el 8 de marzo de 2020; y la metodología para hacer denuncias del Código de Conducta
empresarial.
  Al final de cada charla, Grupo L compartió un video en los celulares de cada trabajador que resume las principales características de la problemática.
Entre ellas: descripción de la conducta, en dónde y cómo sucede (vía pública pero también en un negocio, en la calle, en un colectivo), los
problemas que genera este comportamiento para la persona que está siendo acosada como así también las consecuencias para la persona que lo
ejerce, de qué forma segura se puede actuar o intervenir para auxiliar a una persona que está pasando por esa situación.
  En palabras de Sebastián Lusardi, Director Ejecutivo de Grupo L: "Si queremos una sociedad mejor, tenemos que empezar por nosotros mismos.
Junto a las Gerencias de Personas y la de Relaciones Institucionales y RSE; buscamos identificar, atender, detener y prevenir las distintas formas
de violencia dentro y fuera del ámbito laboral como parte de nuestra forma de hacer. Hoy empezamos por nuestros colaboradores de obras, porque
son los más propensos a esta situación de violencia y desigualdad. Tenemos pensado visitar con este mensaje y la Política de Género –antes de que termine el verano- a todas las
operaciones de Grupo L que cuentan hoy con alrededor de 1900 colaboradoras/es".

Más información
  El video de Grupo L publicado en Youtube sobre la prevención del Acoso Callejero: https://youtu.be/5SGtR9anbKM
Cifras de esta problemática:
    De acuerdo a un estudio de L' Oreal Paris y la ONG internacional Hollaback, en Argentina 9 de cada 10 mujeres sufrieron acoso en el espacio público (desde comentarios indeseados,
silbidos, gestos obscenos, manoseos, hasta masturbación, exhibición y persecución, entre otras conductas), y el 100% de ellas lleva adelante diferentes estrategias para sentirse más
seguras en la vía pública. Referencia: https://www.clarin.com/brandstudio/dato-alarmante-90-argentinas-sufrido-acoso-callejero_0__WeHXzACb.html
    En septiembre de 2017 el Observatorio Nacional Mumalá presentó el informe "Violencia contra las mujeres en el espacio público. La inseguridad de la que nadie habla”, a partir del
relevamiento y análisis de las encuestas realizadas a 1300 mujeres de 11 provincias de nuestro país; las estadísticas, que mostró cifras alarmantes. Allí se destacó que el 45% fue
perseguida por un varón, al 36% las tocaron o les mostraron genitales, y el 17% vio cómo un hombre se masturbaba frente a ellas. Y finalmente, el 80% se siente insegura en el espacio
público y teme por su integridad física y sexual, sensación que se intensifica durante la noche, en zonas poco transitadas y poco iluminadas. Referencia: https://www.clarin.com/
brandstudio/dato-alarmante-90-argentinas-sufrido-acoso-callejero_0__WeHXzACb.html
    En 2016, de acuerdo a una publicación de la Secretaria de la Mujer de la Ciudad de BA, diferentes organizaciones sociales realizaron una encuesta a las mujeres habitantes de la
Ciudad Autónoma de Buenos Aires que arrojó los siguientes resultados: El 100% de las encuestadas manifestó haber sufrido al menos una vez acoso callejero a lo largo de su vida.
El 50% de las mujeres eligen la ropa con la que van a salir a la calle tomando en cuenta la posibilidad de ser acosadas. El 74% de las mujeres cambian de vereda por temor a recibir acoso
al ver un grupo de hombres reunidos en la calle. El 47% de las mujeres fue perseguida en la vía pública por un acosador. Las mujeres comienzan a ser víctimas de acoso callejero a la
edad promedio de 9 años. Del estudio surge además que El 48,4% sostiene que la mejor manera de combatir la problemática es a través de campañas de difusión y concientización.
Referencia: Aladro, Almendra. Mujeres en la ciudad: El acoso callejero en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires. Jornadas.
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